
【イギリス】

　日本に留学していたウェール
ズ人の夫と結婚し、ウェールズ
の首都カーディフでの生活を
2007年秋から始めました。翌年
の3月長女を出産し、育児に専念
する毎日でしたが、去年の夏か
ら現地のJohn Lewisというデ
パートで働いています。

　このたび、美しい故郷、日本が
大震災によってあまりにも広い
地域にわたって被災し、ただた
だ胸の痛む毎日を送っていま
す。私自身、大学時代に阪神淡路
大震災を経験したので、今回の
ニュースを見ながら様々なこと
を思いました。そして、遠い
ウェールズからでも何かできな
いかと思い、まず職場で社員対
象の募金箱を設置しました。
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▲みんな笑顔で参加してくれました

　その後ももっと大規模な募金
活動ができないかと上司に相談
し、色々思案の結果、社員や近隣
の一般の方々を対象に、チャリ
ティー10キロウォークを開催す
ることとなりました。参加者は、
子供から大人まで、日本人と英
国人を中心に約60名。当日は、遠
征中だったラグビー日本代表
ユースチームの方々総勢40名
が噂を聞きつけ、応援に来てく
れました。この日集まった募金
（社員の参加費、一般の方々から
の募金、スポンサー料）総額約
1,400ポンドは、すべて英国赤
十字の日本地震基金に寄付しま
した。

　さらに今、社員対象の「ジャパ
ン・デー」なるチャリティーイベ
ントを企画中です。その日は、社
員食堂のシェフの協力のもとメ
ニューをすべて日本食にした
り、書道レッスンを開催してイ
ベントを盛り上げる予定です。

　このような形でも、英国在住
の日本人や英国人の思いが少し
でも被災地に届き、一日でも早
い復興の役に立つことを祈って
います。

　ところで、今回のチャリ
ティーウォークの余興として、
「ラジオ体操」を参加者全員でし
ました。「ラジオ体操」を全く知
らない英国人の反応はいかにと
見ていると、皆さん見よう見ま
ねで一生懸命体を動かし、会社
でもその後話題になっていま
す。日本から遠く離れたウェー
ルズの公園で、日本人、英国人と
一緒にした久しぶりの「ラジオ
体操」に、何とも言えない感慨を
覚えました。

　今後も生活の拠点はこちらに
なりそうですが、一年に一回は
必ず、家族で日本に帰国するつ
もりです。娘も3歳になり、日本
語、ウェールズ語、英語を使い分
けて話す姿に我が子ながら感心
しています。今後も日本人とし
てこちらで社会活動をしなが
ら、母として母国の文化や言葉
を伝えられるような子育てをし
ていきたいと思っています。
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　流暢な日本語で楽し
いお話を聞かせていた
だきました。先日の
チャリティーコンサー
トでは募金活動もされ
たJisongさん。これか
らも私たち日本人を美
しい歌声で魅了して下
さい。幅広いご活躍を
楽しみにしています。

　Jisongさんお久しぶりです。
　以前にも取材させて頂き、今回は2度目
ということですが、改めてJisongさんに
お話を聞かせていただきたいと思います。

その後、日本での生活には慣れました
か？また、先日大きな地震がありました
が恐かったでしょうね。
　今では自分の国のように日本にいるのが
当たり前な気持ちで生活しています。
　今回の地震は「いつもと違うな？」と思
い、急いで事務所に行きました。韓国は、身
体に感じるような地震が全くないので怖
かったです。

韓国と日本の違いについて感じることは
ありますか？
　若い女性について「流行」というものが、
日本ではあまり取り入れず、各々の個性で
楽しんでいるように思います。韓国は、みん
なが同じスタイルにしてしまいます。日本
の女性は「美」に対する意識が高いですよ
ね。友達との話題も「美」に対する情報交換
が多いです。
　面白い話があり、韓国では、女性は70％
が普通の体型でも「太っている」と思ってい
て、男性は70％が「自分は格好良い」と思っ
ていると言われているんですよ。

音楽を仕事にしたきっかけはどのような
ことからですか？
　母がピアニストで家で教えていたため、
子供の頃から「音楽」を耳にしていました。
また、教会にも通っていたので、「聖歌隊」
に入り親しんでいました。そして、高校生
の時に将来のことを考えることがあって、
その時に歌を歌っていきたいと強く感じ、
決心しました。
　姉と2人姉妹で、姉も同じ声楽家になっ
ています。
この４月より、NHK・Eテレ（教育テレビ）の
ハングル講座にご出演されていますね。
韓国語と日本語は非常によく似た言葉も
ありますが、いかがですか？
　漢字や文法的にも日本語とよく似ています。

　ＴＶ出演ということで、最初は緊張し顔
の表情が硬かったのですが、今は少しずつ
楽しんでやれています。
　そして、日本と韓国の架け橋になれるよ
うに頑張っていきたいです。

これまで川崎市でも多くの音楽活動をさ
れていますが、川崎市や「音楽のまち・かわ
さき」の印象はどうですか。
　昭和音楽大学や洗足学園音楽大学など
の音楽大学や、日本映画大学があったりと
「芸術」にあふれている街だと思います。

5月7日に「川崎・しんゆり芸術祭（アルテ
リッカしんゆり）2011」で行われたチャリ
ティーコンサートはいかがでしたか？
　歌の内容が心を癒す
ものが多かったので、
より一層感情を込めて
歌いました。自分の中
でも悲しみ、喜びと
いったいろいろな感情
が浮かび、歌えたこと
がとても嬉しかったで
す。会場には被災地の
方も招待されていらっ
しゃったと聞いていた
ので、少しでも幸せな
時間になればと思いま
した。本番が終わりお客さんの顔を見て、
私はこのような歌手になれてよかったと
心から思いました。
今後の音楽活動についてお聞かせ下さい。
　これからもライブ活動を中心としてい
きたいです。チャリティーコンサート等に
も出演していきたいと思っています。まだ
具体的には決まっていませんが、新しい
CDも出していきたいなと考えています。
　また、NHK・Eテレ(教育テレビ)で毎週火
曜日23：00より放送中の「テレビでハング
ル講座」にも出演中ですので、一緒にハン
グルを勉強しましょう。

▲佐藤忠男氏（左・アルテリッカしんゆり
2011実行委員長）とともに、阿部市長
（中央）に義援金の目録を手渡した
Jisongさん
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